

POST

Gubernur Al Haris Berikan Bantuan Rp.100Juta Untuk Pembangunan GPIB

Soni Yoner - KERINCI.POST.WEB.ID

Apr 1, 2024 - 21:14



JAMBI - Gubernur Jambi H. Al Haris, memberikan bantuan senilai 100 Juta Rupiah untuk pembangunan Gereja Protestan Indonesia bagian Barat (GPIB)

Marturia 2 Jambi. Bantuan tersebut diberikan Gubernur pada perayaan paskah dan peletakan batu pertama pembangunan GPIB Marturia 2 Jambi, bertempat di RT 42, Kelurahan Kenali Besar, Kecamatan Alam Barajo, Kota Jambi, Minggu (31/03/2024).

“Pada hari ini kami meletakkan batu pertama GPIB Marturia 2 di wilayah Kenali Besar kecamatan Alam Barajo Kota Jambi. Tentu semakin banyak tempat ibadah seperti gereja ini memberikan kesempatan kepada jemaat untuk beribadah disini sehingga keterbatasan jarak bisa teratasi, selain itu masyarakat sekitar bisa juga ikut beribadah disini,” ujar Gubernur Al Haris.

“Kemudian saya tadi meminta dana CSR (Corporate Social Responsibility) Bank 9 Jambi sebesar 50 Juta Rupiah untuk memulai pembangunan GPIB ini dan saya juga bantu dana pembangunan secara pribadi sebesar 50 Juta Rupiah. Kemudian dari Pemerintah Daerah ini perlu pengajuan dan tahapan-tahapannya, semoga nanti bisa kita bantu. Intinya semakin banyak orang ke gereja untuk beribadah maka semakin baik pula perilaku dalam kehidupan sehari-hari,” lanjut Gubernur Al Haris.

Dalam sambutan dan arahannya Gubernur Al Haris mengatakan, Negara Indonesia merupakan salah satu negara paling majemuk/plural didunia yaitu dengan hidup berdampingan agama baik itu agama Islam, Kristen, Protestan, Katolik, Budha, Hindu dan Konghucu dengan rukun, aman dan damai.

“Jadi tugas kita saat ini adalah menjaga kondisi yang sudah baik ini dan kita teruskan sehingga anak cucu kita nanti juga meneruskan kondisi ini yang hidup dengan damai dan berdampingan walaupun berbeda keyakinan. Begitu pula di Provinsi Jambi setiap masyarakat mempunyai hak dan kehidupan yang sama hingga jabatan pun sama dan saya berusaha untuk seadil-adilnya bagi masyarakat Provinsi Jambi,” kata Gubernur Al Haris.

Kemudian Gubernur Al Haris menuturkan, melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik, Pemerintah Provinsi Jambi juga terus mengupayakan dan mendorong dialog intern dan antar umat beragama, yakni melalui Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Provinsi Jambi, untuk merawat dan meningkatkan kerukunan beragama dan harmoni di Provinsi Jambi.